

保護者の皆様

唐津市立相知小学校
校長 田中 久美子

新型コロナウイルス感染症の対応について(確認)

平素から本校教育の充実に向けて、格別の御理解、御協力をいただき、心より感謝いたします。

一昨日からの台風11号への対応につきましても、ご協力ありがとうございました。各ご家庭から大きな被害報告がなく、ホッとしています。またコロナ関連で登校を控えている児童も少しずつ減少しており、全員揃って登校できる日を待ち望んでいるところです。引き続き保護者の皆様のご協力を得ながら、感染症対策、及びタブレット活用による学びの保障にも取り組んでまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

1 マスク着用について

本校では、熱中症対策と合わせて、次のような場面でマスクの必要がないことを指導しています。

屋外	・人との距離(2m以上を目安)が確保できる場合 ・人との距離が確保できなくても、会話をほとんど行わないような場合
屋内	・人との距離が確保でき、会話をほとんど行わないような場合
学校生活	・人との距離が確保できる場所での授業、集会活動、校外学習、外遊び、登下校等
◆ 人の距離が確保できない状況で、マスクを外す必要がある場面では、児童がより安心感をもちながら、「主体的・対話的で深い学び」等に取り組めるようデスクガードを設置し、校内における感染拡大防止の一方策としています。設置場面については、校内の感染拡大状況等により随時検討していきます。	
◆ マスク着用やデスクガードの設置と児童の心身の発達について、様々なご意見があります。今後も最新の情報を得て、唐津保健福祉事務所や唐津市教育委員会、学校医とともに、最善策を求めて検討してまいります。	

マスクにつきましては、さまざまな事情により、着用できなかったり、外すことに対する抵抗感を感じたりしている児童がいます。本校といたしましては、マスク着用の有無が、いじめや差別につながらないよう、きめ細やかに対応してまいります。

保護者の皆様には、マスクの着脱について、お子さまの思いを受け止めながら、外す場面や着用する場面について話し合ったり、「息苦しい」と感じる時には自分からマスクを外すよう声を掛けたりしてください。児童が安心・安全で楽しい学校生活が送れるよう、引き続き御協力をお願いいたします。

2 タブレットによるオンライン授業に向けての段階的な準備について

9月5日(月)15時より以下のこと取り組みました。オンライン授業の実施に向けて段階的に取組を進めてまいります。

- ・Teamsによる同時双方向の接続テスト、及び課題配信

3 感染者の報告

児童の感染が確認された場合、平日はお電話で、土・日曜日はメールにてご連絡をお願いします。

4 登校にあたって

- ・登校前の検温・健康観察
- ・本人、及び同居の家族に発熱・風邪症状がみられる場合には、登校は控えること。
一旦解熱した後、数日経過してから再度発熱し、陽性となる事例もあります。数日間は検温・健康観察を念入りにお願いいたします。